
Posse

Vereadores,  Prefeita  e  Vice-
prefeito  tomaram  posse  em 
solenidade  realizada  no  Centro 
de  Convenções  Governador 
Mário Covas

Na  manhã  de  domingo,  1º  de 
janeiro,  aconteceu no Centro  de 
Convenções  Governador  Mário 
Covas a cerimônia de posse dos 
13 vereadores da 17ª Legislatura, 
da Prefeita Almira Ribas Garms e 
seu vice, Clemente da Silva Lima 
Júnior. 

A  solenidade  foi  presidida  por 
Ricardo Ibraim Valarelli, por ser o 
vereador  mais  votado  nas 
eleições de outubro de 2016. Os 
demais  vereadores  são:  Cícero 
Ribeiro  da  Silva,  Ian  Francisco 
Zanirato  Salomão,  José  Roberto 
Baptista  Júnior,  Josimar 
Rodrigues,  Luciana  Moraes  dos 
Santos,  Márcio  José  Barbosa, 
Mário  César  Garms  Thimóteo, 
Neide  Aparecida  Teodoro  de 
Lima,  Paulo  Roberto  Pereira, 
Reinaldo  Moraes  dos  Santos, 
Sérgio  Donizete  Ferreira  e  Vitor 
Bini  Teodoro.  O  vereador  Paulo 
Roberto Pereira não compareceu 
à solenidade.

Após a entrada dos vereadores, 
Vice-prefeito  e  Prefeita,  houve a 
entrada das bandeiras do Brasil, 
do  Estado  e  do  Município,  que 
foram  conduzidas  pelos 
atiradores  do Tiro  de  Guerra  de 
Paraguaçu Paulista. Em seguida, 
aconteceu a execução dos Hinos 
Nacional e Municipal,  que foram 
apresentados  pela  cantora 
Leonete Smith e pelo locutor José 
Alexandre. 

Dando  início  à  Sessão  Solene 
para  instalação  da  17ª 
Legislatura,  o  Presidente 
solicitou  aos  vereadores,  a 
Prefeita e ao Vice que fizessem a 
entrega  da  documentação 
pertinente,  sendo  cópia  de  seu 
diploma  recebido  da  Justiça 
Eleitoral, da declaração de bens e 
demais documentos,  para que o 
secretário  da  Mesa  Principal, 
vereador  Vitor  Bini  Teodoro, 
pudesse  fazer  a  devida 
conferência. O secretário reviu a 
documentação  e  informou  que 
todos  apresentaram,  nos  termos 
legais  e  regimentais,  os  seus 
diplomas, as suas declarações de 
bens  e,  ainda,  os  documentos 
comprobatórios  de 
desincompatibilização.

Em  seguida,  todos  os 
vereadores,  em  posição  de 
respeito,  firmaram  o 
Compromisso  Parlamentar.  Logo 
após,  houve  a  assinatura  do 
termo de posse e a entrega  de 
um  kit  parlamentar,  contendo  a 
Lei Orgânica do Município (LOM) 
e o  Regimento  Interno  da  Casa 
de  Leis.  A  Prefeita  e  o  Vice-
Prefeito também receberam a Lei 
Orgânica  do  Município.  Fizeram 
uso  da  palavra  o  vereador  Dr. 
Ricardo,  assim  como  o  Vice-
Prefeito  Clemente  Júnior  e  a 
Prefeito Almira.

Após o  seu  discurso,  a  Prefeita 
Almira recebeu uma homenagem 
de todos os seus netos e de sua 
bisneta,  que  subiram  ao  palco 
para a leitura de um poema e a 
entrega  de  flores.  A  Prefeita 
também apresentou, na ocasião, 
os  seus  futuros  secretários  de 
governo,  após  a  reforma 
administrativa que irá realizar.

Depois  de  um  breve  intervalo, 
deu-se início à segunda fase da 
Sessão, com a eleição da Mesa 
Diretora  da  Câmara  Municipal 
para  o  Biênio  2017-2018.  A 
votação foi aberta e a Mesa  ficou 
da seguinte forma: Ian Salomão, 
Presidente;  Dr.  Ricardo,  Vice-
Presidente;  Neide  Teodoro,  1ª 
Secretária  e  Márcio  José,  2º 
Secretário. A solenidade terminou 
com  o  discurso  do  novo 
Presidente da Casa de Leis, Ian 
Salomão.

Prefeita Almira recebe a Lei Orgânica

Vereadores posam juntos após a 
solenidade

Mesa Diretora da Câmara para o Biênio 
2017-2018
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Imprensa na Câmara

Presidente Ian Salomão designa  
sala para os profissionais da 

comunicação

O  Presidente  da  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista,  Ian  Salomão,  decidiu 
designar  uma  sala  de  trabalho 
para  a  imprensa  que  faz  a 
cobertura das sessões e eventos 
realizados  no  Palácio  Água 
Grande. 

A  sala  está  localizada  no  piso 
superior do Plenário e conta com 
estrutura  adequada  para  o 
trabalho  dos  profissionais  da 
comunicação,  como  caixas  de 
som para a gravação de áudios, 
mesas  para  o  material  de 
trabalho,  cadeiras  e  ar 
condicionado. 

“A disponiblização  de  uma  sala 
para  a  imprensa  na  sede  da 
Câmara  Municipal  é  de extrema 
importância,  pois  são  esses 
profissionais  que  levam 
informação a nossa população e 
eles precisam ter o seu trabalho 
respeitado  e  valorizado.  Sem 
imprensa não temos democracia”, 
disse  o  Presidente  da  Casa  de 
Leis.

A sala já poderá ser utilizada pela 
imprensa  a  partir  de  6  de 
fevereiro,  data  em que ocorre  a 
primeira  Sessão  Ordinária  desta 
Legislatura.

Ian Salomão é o novo Presidente da 
Câmara

Expediente

Câmara Municipal terá novo 
horário de funcionamento a partir  

de segunda-feira

O  Presidente  da  Câmara 
Municipal, vereador Ian Salomão, 
em uma decisão conjunta com os 
demais  vereadores,  expediu  um 
Ato  nesta  semana  alterando  o 
horário do expediente da Casa de 
Leis, a partir de 9 de janeiro.

Dessa  forma,  a  Câmara  de 
Vereadores estará aberta das 8h 
às  17h,  o  que  não  ocorria 
anteriormente, quando a Câmara 
fechava para o almoço. Assim, no 
período  das  11h30  às  13h, 
haverá um servidor no balcão da 
recepção  e  os  vereadores 
poderão realizar normalmente os 
atendimentos em seus gabinetes.

“Com  essa  medida,  a  Câmara 
não  estará  mais  fechada  no 
horário do almoço, possibilitando 
que  os  vereadores  atendam  os 
cidadãos  em  seus  gabinetes 
parlamentares, no período que for 
mais  adequado  a  cada  um, 
sempre das 8h às 17h”, explicou 
Ian Salomão.

Legislativo Paraguaçuense tem novo 
horário de funcionamento 

Amor de Vira Lata 

Vereadores recebem na Câmara 
grupo de proteção aos animais  

de Paraguaçu

Na manhã de quarta-feira, 11 de 
janeiro,  estiveram  reunidos  com 
os  vereadores  na  Câmara 
Municipal os membros do Grupo 
“Amor de Vira Lata”, que trabalha 
em prol da proteção aos animais 
em nossa cidade. 

Formado pelos membros Marcelo 
Gregorio,  Flávia  Pedroso, 
Danubia  Leme  e  pelos 
advogados  Bruno  Perobeli  e 
Carol Quadros, o grupo é mantido 
por recursos próprios e doações. 
Tem  o  objetivo  de  cuidar  dos 
animais  abandonados  em 
Paraguaçu  Paulista,  ou  mesmo 
daqueles  que  têm donos  e,  em 
casos de doenças ou acidentes, 
não  possuem  condições 
financeiras  para  tratar  dos  seus 
bichos de estimação. 

Além  de  atender  animais 
doentes,  os  membros  do  “Amor 
de Vira Lata” estão preocupados 
com  o  aumento  do  número  de 
animais  abandonados  no 
município,  motivo  pelo  qual, 
quando  podem,  fazem  a 
castração dos mesmos, evitando 
a  proliferação  de  bichinhos 
abandonados  pelas  ruas  da 
cidade.

A  reunião  com  os  vereadores 
teve  o  intuito  de  mostrar  aos 
representantes da população um 
pouco  do  trabalho  do  grupo,  e 
qual a situação atual dos animais 
abandonados  em  nossa  cidade, 
buscando  juntos  a  solução  para 
os problemas que envolvem esse 
tema. 
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Após  algumas  reivindicações  e 
propostas dos membros do “Amor 
de  Vira  Lata”,  os  presentes 
elegeram  Serginho,  Josimar, 
Junior  e  Vitor,  para  que  estes 
vereadores  possam  interceder 
junto  aos  órgãos  do  Poder 
Executivo,  visando  um  auxílio 
para  o  importante  trabalho 
desses cidadãos. 

Estiveram  presentes  na  reunião 
os  vereadores  Ian  Salomão, 
Josimar  Rodrigues,  Junior 
Baptista, Luciana, Marcio da São 
José,  Marinho  Thimoteo,  Neide 
Teodoro, Paraná, Serginho e Vitor 
Bini.

Para  conhecer  mais  sobre  o 
trabalho  que  vem  sendo 
desenvolvido  por  esse  grupo, 
acesse a página “Grupo Amor de 
Vira Lata” no Facebook.

Vereadores em reunião com o grupo 
“Amor de Vira Lata”

Comunidade no Facebook

Sessão Extraordinária

Câmara aprova projetos do 
Executivo para aumento do 

salário de servidores e 
profissionais do magistério

Reunidos  pela  primeira  vez  no 
Plenário da Câmara Municipal, os 
vereadores  participaram de  uma 
Sessão  Extraordinária  na  tarde 
de sexta-feira, 20 de janeiro, para 
a  discussão  e  votação  de  dois 
projetos  de  autoria  da  Prefeita 
Almira, que tratam da revisão dos 
vencimentos de servidores. 

O  primeiro  projeto  discutido  e 
aprovado  foi  o  Projeto  de  Lei 
Complementar  01/2017 que 
dispõe  sobre  a  revisão  dos 
vencimentos dos profissionais do 
magistério  público  da  Prefeitura 
Municipal.

A Lei Federal 11.738, de julho de 
2008,  instituiu  o  piso  salarial 
profissional  nacional  para  os 
profissionais  do  magistério 
público  da  educação  básica, 
fixando  o  vencimento  inicial  das 
carreiras  da  educação  básica, 
para a jornada de, no máximo, 40 
horas semanais. 

Esta  Lei  definiu  também  que  o 
piso seria atualizado anualmente 
no mês de janeiro, a partir do ano 
de  2009.  A  atualização  seria 
calculada utilizando-se o mesmo 
percentual  de  crescimento  do 
valor  anual  mínimo  por  aluno, 
referente  aos  anos  iniciais  do 
ensino  fundamental  urbano, 
definido  nacionalmente,  nos 
termos  da  legislação  que 
regulamentou  o  Fundo  de 
Manutenção  e  Desenvolvimento 
da  Educação  Básica  e  de 
Valorização  dos  Profissionais  da 
Educação (FUNDEB).

Por  profissionais  do  magistério 
público  da  educação  básica 
entendem-se  aqueles  que 
desempenham  as  atividades  de 
docência  ou  as  de  suporte 
pedagógico,  como  direção  ou 
administração,  planejamento, 
inspeção,  supervisão,  orientação 
e coordenação educacionais.

O  Ministério  da  Educação 
divulgou o índice de correção no 
último dia  12 de janeiro.  O piso 
salarial  do magistério,  para uma 
jornada de trabalho de 40 horas 
semanais,  deverá  ser  de  R$ 
2.298,80, a partir de 1º de janeiro 
de  2017.  Um  índice  de  7,64% 
sobre o valor praticado em 2016. 
Para a jornada de trabalho de 30 
horas semanais,  como é o caso 
do  nosso  município,  o  piso 
salarial  não  pode  ser  menor  do 
que R$ 1.724,10.

Dessa forma, em nosso Município 
o  índice  de  7,64%  foi  aplicado 
sobre  os  valores  de  todas  as 
referências salariais vigentes até 
dezembro  de  2016,  com  efeitos 
retroativos  a  1º  de  janeiro  de 
2017. 

Em  seguida,  foi  apreciado  e 
também aprovado  o Projeto  de 
Lei Complementar 02/2017, que 
dispõe  sobre  a  revisão  dos 
vencimentos  dos  servidores 
públicos da Prefeitura Municipal.

Este  projeto  atualiza  os 
vencimentos  dos  servidores 
públicos da Prefeitura  Municipal, 
constante  da  Lei  Complementar 
58, de 22 de dezembro de 2005. 
Foi  aplicado  um índice de 6,5% 
sobre  os  valores  vigentes,  até 
dezembro de 2016,  de todas as 
referências salariais, com efeitos 
retroativos  a  1º  de  janeiro  de 
2017. 
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Esse  índice  é  superior  ao  da 
inflação acumulada de 2016, que 
foi  de  6,29%,  de  acordo  com o 
Índice  Nacional  de  Preços  ao 
Consumidor (IPCA), divulgado no 
último  dia  10  de  janeiro,  pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

A atualização do piso salarial dos 
servidores públicos da Prefeitura 
Municipal, promovida por esta lei 
complementar,  se  estende  aos 
proventos  básicos  dos 
aposentados  e  pensionistas, 
segurados  do  Instituto  Municipal 
de  Seguridade  Social  (IMSS).

Câmara reunida em Sessão Extra

Vereadores aprovam projetos da Prefeita

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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